
  
 

  

 

 

 
 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

   

Ce sont des petits mots 
qui accompagnent le 
nom commun. 

Ex :

C’est un mot qui 
désigne une chose, un 
lieu ou une personne. 
Le nom commun est 
toujours précédé d’un 
déterminant. 
Un nom propre 
commence par une 
majuscule. 

Ex :

 

C’est un mot qui 
apporte une 
précision sur le 
nom. 

Ex :

 

C’est un mot qui 
accompagne le 
verbe et qui peut 
remplacer un 
groupe nominal. 

Ex :

 

C’est un mot qui 
indique le plus souvent 
une action (ce qui se 
passe dans la phrase). 

Ex :

 

 

 

 

1 2 3 4

5 6 7 8

9 10 11 12
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an      amb on      omp in      imb 

 

 

 

je chant e je suis  j’ ai  je fais  je dis  je vais  je viens  

tu chant es  tu es tu as  tu fais  tu dis  tu vas  tu viens  

il, elle chant e il, elle est  il, elle a  il, elle fait il, elle dit il, elle va il, elle vient  

nous  chant ons  nous  sommes  nous  avons  nous  faisons   nous  disons   nous  allons  nous  venons   

vous  chant ez  vous  êtes  vous  avez  vous  faites  vous  dites  vous  allez  vous  venez   

ils, elles  chant ent  ils, elles  sont  
ils, 

elles  
ont  ils, elles  font ils, elles  disent ils, elles  vont  ils, elles  viennent  

  
 

 
 
 
 
 

Sauf  :  bonbon 

Avant m, b, p,  

j’écris m  

au lieu de n. 

nm     mm   

nb     mb   

np     mp  
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